
2024 年度 

第５回理事会議事録 

 

日    時    2024 年７月 13日（土）14時 00 分～15 時 45 分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席    森野会長，山下・下江・下澤副会長，松井専務理事（※），大西・河西・石川・ 

片岡・松尾常務理事，佐野・藤王・鬼束理事 

（理事 14 名中 13名出席） 

上野・秋山監事（監事２名中２名出席） 

欠    席    前川常務理事 

<※印：進行> 
 

議長は開会を宣し，理事会の議事進行を松井専務理事に委任して本理事会が開催された。 

 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

による役員懇談会の実施等について説明が

あった（森野会長，松井専務理事，全役員）。 

エ 2024年度事業計画の内容について説明があ

った（松井専務理事）。 

オ 本執行部が設置する委員会，担当役員が報

告されるとともに，外部委員の選任方法につ

いて説明があった（森野会長，松井専務理

事）。 

カ 内閣府公表の「経済財政運営と改革の基本

方針（骨太方針）2024」の内容について報告

があった（松井専務理事）。 

キ 厚生労働省関連として，歯科保健課長等の

人事異動，開設届出歯科技工所一覧のホーム

ページ掲載へ向けた対応状況，日本歯科技工

士会への賃上げ実施状況把握調査依頼等に

ついて報告があった（松井専務理事）。 

ク ニチギデータセンターの新役員について報

告があった（森野会長）。 

ケ 本執行部における会務運営の進め方等につ

いて説明，確認が行われた（松井専務理事，

全役員）。 

（２）事業推進 

ア 厚生労働省「令和６年度歯科技工所業務形

態改善等に係る調査・検証事業」に関する入

札公告内容について説明があった（下江副会

長）。 

イ 令和６年度診療報酬改定および日本歯科技

工士会が作成する関連資料の内容等につい

て報告があった（大西常務理事）。 

１  会長挨拶 

 理事会の定款上の位置づけ，役員間の協議を充

実させるための WEB 懇談会の開催，日本歯科医師

会をはじめとする関係団体との連携の必要性等

について挨拶があった。 

２  議    案 

（１）全    般 

ア 新役員における業務執行理事の選定等につ

いて，挙手 13名により全会一致で承認した。 

イ 2024 年度第４回理事会議事録（案）につい

て，挙手 13名により全会一致で承認した。 

ウ 会務の確認および担当役員を決定し，挙手

13名により全会一致で承認した。 

エ 一般社団法人愛知県歯科技工士会「ワーク

ステーションD」に関する後援申請について，

挙手 13名により全会一致で承認した。 

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執

行理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア 会長就任における所信，厚生労働省等への

就任挨拶，日本歯科技工士会役員としての心

構え，事業計画に沿った会務運営等について

時局報告があった（森野会長）。 

イ 第 13 回社員総会（2024 年６月 15 日）の内

容，役員選挙管理委員会からの選挙録受領に

ついて報告があった（森野会長）。 

ウ 2024年度理事会等の開催日程について確認

するとともに，理事会未開催月には WEB 活用 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
以上をもって本日の理事会は，終始異状なくすべての議事が終了したので，議長は閉会を宣し

散会した。 

（３）法人運営 

ア 日本歯科医師会「令和６年度災害歯科保健

医療アドバンス研修会」の実施内容および受

講予定者の推薦について報告があった（河西

常務理事）。 

（４）財務管理 

ア 「資金運用規程」に基づく基本財産運用の

考え方等について説明があった（河西常務理

事）。 

（５）組織対策  

ア 2024年６月度会員数に関する動向について

報告があった（山下副会長）。 

（６）教育研修 

ア 2024 年度歯科技工士生涯研修開催・参加状

況および認可状況について報告があった（石

川常務理事）。 

（７）国際交流 

ア 国際医療技術財団（JIMTEF）と連携したベ

トナムへの歯科技工協力に関する今後の予

定について報告があった（森野会長）。 

 

（８）広報企画 

ア 「2024 年ははは川柳」の募集方法等につい

て説明があった（山下副会長）。 
（９）歯科技工所管理 
ア 今後の歯科技工所管理者への啓発活動の考

え方等について確認があった（片岡常務理

事）。 

（10）歯科技工士労務対策 

ア 歯科技工士労務対策委員会委員の選任方法

について確認があった（松尾常務理事）。 

（11）その他  

ア 会員数の現状を踏まえた一致協力しての組

織拡充対策，第 13 回社員総会で意見のあっ

た役員報酬額の再考，LINE等のコミュニケー

ションツールを活用した情報伝達等に関す

る監事所見があった（上野監事，秋山監事）。 

 

 

 

以   上 


